



Así se ve el 'polémico' módulo de afiliación de Morena en la Cámara de Diputados

Otra polémica sigue a Morena, esta vez por el uso de las instalaciones de la Cámara de Diputados para llevar a cabo actividades partidistas.



Y es que el partido guinda instaló un módulo de reafiliación de militantes y de afiliación de simpatizantes dentro del Palacio Legislativo de San Lázaro, en el edificio "B", donde se encuentran las oficinas del grupo parlamentario de Morena.

Algunos morenistas han argumentado que el módulo se creó en la Cámara de Diputados para facilitar la reafiliación de legisladoras y legisladores, aunque también pueden inscribirse personal administrativo y asesores, según Animal Político.



En dicho espacio, hay personas con chalecos guinda que realizan el proceso de afiliación a través de la toma de fotografías, captura de datos personales y firmas para aceptar la incorporación de personas a Morena.

Diputada niega uso indebido de instalaciones legislativas

Ante esto, la vicecoordinadora de las y los diputados de Morena, Gabriela Jiménez, negó que este módulo represente un uso indebido del recinto legislativo.

“Yo no considero que el que se haya puesto un módulo de afiliación dentro de las instalaciones de nuestro grupo parlamentario sea algo que sea indebido”, insistió.

Asimismo, Jiménez fue cuestionada sobre si se usaron recursos de la Cámara Baja para acciones partidistas como este proceso de afiliación, asunto que ella rechazó.

Mencionó que el resto de las bancadas podrían instalar módulos dentro de sus oficinas si así lo desearan.

‘Andy’ López Beltrán y su ambiciosa meta de afiliación

Este tema se presenta en medio de las declaraciones de ‘Andy’ López Beltrán, hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador, de conseguir la afiliación de 10 millones de personas a Morena.

‘Andy’ juega un papel clave dentro del partido desempeñándose como secretario de Organización.

Para ello, López Beltrán delineó una estrategia para la afiliación masiva de personas a través de la compra de tablets y acelerar los trámites; esta tarea fue encomendada también a las y los diputados del partido.

<https://politico.mx/2025/02/12/fotos-asi-se-ve-el-polemico-modulo-de-afiliacion-de-morena-en-la-camara-de-diputados/>